



**ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE
EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD**

Mislata, a 13 de septiembre de 2017, 14:15 horas.

Asistentes:

D^a. Pepi Luján Martínez
D^a. Carmela Lapeña Bueno
D^a. Maika Tarín Darrocha
D. Francisco Herrero Monzó
D. Javier Santés Alpuente
D. Ximo Moreno Porcal
D. Antonio Arenas Almenar
D. Fernando Gandía Escorihuela
D. Alejandro Martínez Montoro
D. Javier Gil Marín
D. José María González Murgui

Secretario de la Comisión: Roberto Vallés Villena

Asuntos tratados:

1. Aprobación del acta del día 2 de agosto.

Por parte del grupo Popular , se quiere indicar que en el acta se ha de rectificar en el sentido de que cuando preguntaron sobre una queja que les había llegado, la instalación era la piscina municipal de verano, y que dicho mal estado de la piscina era como consecuencia de la actividad del proyecto "Mislata 22.02", que se había producido el día anterior.

Hecha esta rectificación, la cual se hace constar para su inclusión, se aprueba el acta de fecha 2 agosto, por unanimidad de los presentes.



2. Asuntos de control.

2.1 Espectáculo del acto de presentación de las obras ganadoras de los “XV Premios de Literatura Breve 2017”,

La Sra. Luján comenta que la obra esta basada sobre el poeta Miguel Hernández en el 75 aniversario de su muerte.

Por parte de los grupos municipales nada que comentar al respecto.

2.2 Espectáculo de clausura del “XXXV Concurs de Teatre,2017”

El Sr. Gandía pregunta si la presentación del acto se otorga a la compañía que representa la obra.

La Sra. Luján responde que siempre se ha hecho de esta manera.

No habiendo más preguntas se pasa al tercer punto del orden del día.

3. Ruegos y preguntas.

A continuación, la Sra. Luján pasa a contestar a las siguientes preguntas de la anterior comisión:

En cuanto a los desfibriladores, indicar que se han instalado en todas las instalaciones deportivas.

En lo referente a la queja de que fumar sustancias psicotrópicas y las hojas de reclamaciones en la piscina municipal de verano, la Sra. Luján pregunta si tiene conocimiento de que hora del día ocurrió este hecho. El Sr. Gil contesta que cree que fue por la mañana.

La Sra. Luján responde que averiguará si se tiene constancia de este hecho.

Sobre la pregunta del coste total del proyecto de “Mislata 22.02”, el Sr. Moreno contesta que se está pendiente de calcular el coste total, y tan pronto se tenga conocimiento del mismo se os informará.



Asimismo en cuanto la información del aforo en el proyecto la Sra. Luján responde que la cantidad de 500 personas fue la suma de las personas durante el día de la actividad, pero no se refería a 500 personas al mismo tiempo.

A la pregunta del Sr. Gil de si las hojas de reclamaciones deben estar en todos los centros municipales, la Sra. Luján le contesta que esa pregunta debe hacerse en la comisión de Interior.

El Sr. Gil también pregunta sobre si se van a realizar actos el "Día de la Movilidad", y la Sra. Luján responde que se trata de un tema de Urbanismo, pero si que se van a realizar actos.

El Sr. Gil pregunta, según visto el último estudio de opinión en el que no es un problema la lengua valenciana en este municipio, si en las próximas fiestas populares se va a realizar algún concierto en valenciano.

La Sra. Luján contesta que efectivamente el uso del valenciano va en aumento, y es positivo en favor de la cultura valenciana, y así se ha hecho por el Ayuntamiento el Día de Estellés.

El Sr. Gil señala que para la próxima vez que se haga ese día cuenten con el grupo Compromís, ya que la difusión ni el horario del acto fue el adecuado, y que se tenía que haber realizado por la tarde.

La Sra. Luján contesta que en época de calor por la tarde no hay gente, pero que por el día si que hay gente y movimiento alrededor del Ayuntamiento.

El Sr. Gil insiste en que para la próxima se cuente con ellos.

La Sra. Luján responde que se ha contado con toda la gente de Mislata, incluidos los grupos políticos.

El Sr. Gil pregunta sobre si se van a reparar o sustituir los carteles de juegos de canuto y petanca.

La Sra. Luján responde que tiene conocimiento de que se rompen, y se está buscando soluciones para que sean más duraderos.



El Sr. Gil manifiesta que donde se encuentran los aparatos de *street workout* de la Canaleta, no existe iluminación suficiente para la época de invierno, y ruega que se instale un poco de luz para que exista más visibilidad.

La Sra. Luján responde que le darán traslado del ruego a los técnicos.

El Sr. Gil pregunta sobre si se sabe el motivo exacto de la suspensión de la mascletà de los Clavarios del Santísimo Cristo de la Fe. Y entiende que el Ayuntamiento debería estar pendiente en esos casos.

La Sra. Luján responde que quién puede responder a esa cuestión son los clavarios pues ellos eran los organizadores. Y que el Ayuntamiento siempre está pendiente de los clavarios, que además cuentan con una subvención.

El Sr. Gil responde que el Ayuntamiento debería tener técnicos de acompañamiento para evitar estas situaciones.

La Sra. Luján responde que a eso lo llama asesoramiento, y esa labor ya existe desde el departamento de Fiestas.

El Sr. Gil contesta que no se está echando la culpa a nadie.

La Sra. Luján continua diciendo que por lo que ella sabe la ciudadanía ha entendido los motivos de la suspensión.

El Sr. Gil manifiesta que preguntó por registro de entrada si se iban a tomar medidas por el Ayuntamiento, en concreto la concejalía de Fiestas, como consecuencia de la condena a dos miembros de la Asociación Taurina por agresión a unos ciudadanos, o qué medidas iba a tener dicho acto.

La Sra. Luján responde que no puede contestar ahora al respecto.

El Sr. Gil por registro de entrada del 4 de septiembre, manifiesta que para los próximos premios cree que son merecedores de los mismos el "Movimiento Artístico de Mislata", por su labor artística y cultural, y solicita se de traslado de este ruego a la Junta de Gobierno Local para su estudio.

La Sra. Luján responde que dará traslado a la Junta de Gobierno Local para su estudio.

El Sr. Gandía, toma la palabra, y manifiesta que ha leído en las redes sociales que se



culpó a la Delegación de Gobierno el hecho que la Clavaria del Santísimo Cristo de la Fe no pudiera disparar la mascletà. Entonces pregunta que si se sabe la causa que se le conteste.

La Sra. Luján contesta que era la Delegación de Gobierno la que otorgaba la autorización y que la denegaron.

El Sr. Gandía contesta que invita a la concejala a que lea el artículo en las redes sociales, y que en el mismo se echa la culpa a la Delegación de Gobierno, pero vuelve a preguntar por cuáles fueron los motivos de la suspensión.

La Sra. Luján contesta que no sabe los motivos, y entiende que no debe trasladarse a la comisión lo que se habla en las redes sociales, pero que quién da permiso o deniega todo lo relativo a mascletàs es la Delegación de Gobierno.

El Sr. Gandía pregunta si el Ayuntamiento recibió algún tipo de notificación de la Delegación de Gobierno por este hecho, y si fue así, solicita copia de la notificación.

La Sra. Luján contesta que lo desconoce pero que se mirará.

El Sr. Gandía dice que se denegó la utilización de las pistas a un equipo de fútbol por no tener proyecto deportivo y social, y pregunta la actividad y el proyecto del club al que si se autorizó el uso de las instalaciones.

La Sra. Luján contesta que dicha pregunta iba a ser respuesta por el Sr. García, se le contestará en la próxima comisión. Y entiende que el proyecto engloba a las feminas.

El Sr. Gandía ruega que se le envíe el Plan Municipal de Drogodependencias, que lo pidieron pero aún no lo han recibido.

La Sra. Luján contesta que se os enviará.

Por otra parte, el Sr. Gandía pregunta el por qué no se había informado de la existencia de la web "Som Mislata", y piensa que se informa de lo que se quiere informar, y les gustaría informarse de todo, no de algunas cosas.

La Sra. Luján responde que informan de todo, y está segura de que en alguna Junta de Portavoces se ha dicho.



El Sr. Gandía solicita las conclusiones sobre la "Alianza de Desarrollo Sostenible".

La Sra. Luján contesta que en la próxima comisión se le entregará sino antes por vía email.

El Sr. Gandía pregunta también por las obras de la Agencia de Lectura de Santa Cecilia.

El Sr. Santés que en octubre se iniciarán los servicios.

El Sr. Gandía solicita el acceso a los expedientes de las fiestas pasadas.

La Sra. Luján contesta que se informará.

El Sr. Gandía dice que por las redes sociales ha tenido conocimiento que han finalizado las obras del comedor Ausias March, y pregunta si ya está en funcionamiento, el número de plazas y el coste de las obras.

La Sra. Luján responde que se os informará.

El Sr. Gandía comenta que el pasado lunes día 11 comenzaron las clases y pregunta si ha habido algún tipo de incidencias al respecto.

La Sra. Luján contesta que trasladará la pregunta a la concejala de Educación.

El Sr. Gandía comenta que tiene conocimiento de que ha habido más solicitudes que plazas para el comedor del colegio Maestro Serrano, y aunque sabe que es tema de consellería, pregunta si el Ayuntamiento va a hacer algo. También pregunta sobre el estado de los cambios de los ventanales en el colegio Jaume I.

La Sra. Luján contesta que en la próxima comisión se os contestará.

Por último, el Sr. Gandía pregunta por el dinero destinado a las becas de movilidad de transporte.

La Sra. Luján contesta que en la próxima comisión se contestará.



**Ajuntament
de Mislata**

POLÍTICAS PARA LAS PERSONAS

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:50 horas, se levanta la sesión, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretario, certifico.

LA PRESIDENTA,

EL SECRETARIO,

LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES,